

神中しーぶん

平成27年
6月4日

神原中
不定期09号

小中合同研修会!!

—相澤秀夫教授による1年1組の国語の授業—

PTA総会!!

去る5月30日(土)武道場において、午前10時から平成27年度のPTA総会を開催しました。今回は、初めての試みで「部活動がんばろう会」とのセット活動がなされました。その効果は、例年よりも多かったです。

山城一副会長の進行により、議長団が選出され、平成27年度の活動報告や各予算の決算報告と監査報告がありました。

その後、会長・副会長等の役員案が出され、新年度の活動案や各予算案も提案され、すべて承認を受けました。

H27役員等は次の通り。

- ☆会長…島袋善克(継続)
- 副会長…米盛敦子(継続)
- 上原悦子(継続)
- 上原省吾(継続)
- 山城一(継続)
- 砂川徹志(新)
- 田嶋雅子(新)
- 当山正子(継続)

- ☆PTA功労者表彰
宮城日出子さん
宮里敦子さん
ありがとうございました。

去る五月二十八日(木)に、宮城教育大学教職大学院教授の相澤秀夫先生を招いての小中合同研修会を行いました。全体講演の前に、相澤先生による一年一組の国語の授業がありました。授業前に出席をとりながら、生徒の返事に対して生徒一人ひとりへ『イイ声だね』『落ち着いた声だね』『元気な声だね』というような声かけを行っていました。

授業の始まりも一斉に声を出して『お願いします』という方法でなく、無言で礼をし、それに対して生徒も返礼をしました。それが、日本古来か

る五月二十八日(木)に、宮城教育大学教職大学院教授の相澤秀夫先生を招いての小中合同研修会を行いました。

らの授業の始め方だという説明もやっています。やるべき課題は、大きな字で指示していきま



神中登校日!!

去る5月29日(金)今年度最初の神中登校日(壺屋小)がありました。神原中学校区小中一貫教育の取組の一つとして実施するもので、小学6年生が給食を含め、中学校で授業を行います。当日は、武道場でのオリエンテーションを行った後、4階の教室へ移動し、施設見学の授業を行いました。2校時は、田重子教諭による図工(美術)の授業で、3・4校時は遠藤大輔先生による図工(技術)でした。キャラクター作成と鉛筆立てを作成していました。慣れない「のこぎり」や「キリ」、「釘」、「トンカチ」などの道具を使い板を組み合わせて、完成させようと、最後まで集中して行っていました。



講演会の中で、生徒達の事を『一時間集中力を切らさずに学び続ける事のできる生徒』だと感心していました。そして、子ども達だけでなく、『先生方の学ぼうとする姿勢が伝わり素晴らしかった』とも述べています。さらに、学ぶとは「謙虚さ誠実さを胸に刻む事が変わる事」で、教えるとは「希望をとともに語る」事が大切だと述べています。学び合いは、「伝え合う」「分かち合う」「分かち合う」ことであると話していました。



評価についても、「①子どもがどこまで分かりできてくるか。それを後の指導に生かすため」「②子ども達の学びを受け止め、そして意味づけ価値つけて、支え、そして伸ばすため」



「③評価は、ブーメランのように巡り巡って自分(評価者)の評価につながる」とも語っていました。今回の小中合同研修会は、生徒達の学びは、もちろんであるが、教師にとっても今後の指導において大いに参考になりました。

去る五月三十日(土)のPTA総会終了後に、「部活がんばろう会」を実施しました。最初に、体育館の方で全体会を行い、各部の決意表明と円陣を組んでのアピールがありました。部によっては、元気のよい、息のあったかけ声がありました。生徒の決意表明以外にも、校長先生やPTA会長、さらに部育成会会長からの激励もありました。全体会の後は、武道場横のピロティーを中心各部に分かれての栄養会がありました。

部活がんばろう会!



保護者の皆様、前日から材料準備等を行い、生徒一人ひとりにハンバーグと美味しいカレーが振る舞われました。燃えるように元気がでたことでしょう。